

Balade contée à Vouvant



Vendredi 27 septembre, nous avons pris le car pour nous rendre à **Vouvant**. Nous sommes arrivés devant la tour **Mélusine**. Mais avant de nous raconter la légende, Béatrice nous a conduits dans le village à la recherche de symboles de Mélusine, tantôt représentée avec une queue de **sirène**, tantôt avec une queue de **serpent** !

Nous nous sommes arrêtés devant l'**église** pour admirer la façade. Puis nous nous sommes rendus dans le **jardin** qui se trouve derrière. Béatrice nous a expliqué à quoi servaient les différentes **plantes médicinales**. Nous avons senti la **menthe** !



Ensuite nous sommes descendus pour observer les portraits des enfants de **Mélusine** et l'histoire illustrée en noir et blanc.

Béatrice en a profité pour nous raconter la légende...

Un jour Mélusine rencontre Raimondin et lui fait promettre de ne jamais chercher à la voir le samedi si il veut l'épouser. Mélusine et Raimondin se marient et ont 10 enfants, 10 garçons ayant chacun une particularité physique : l'un n'a qu'un œil au milieu du front, l'autre une griffe de lion sur la joue... Un jour, Raimondin trahit sa promesse et découvre

Mélusine dans sa baignoire avec une queue de serpent à la place des jambes. Mélusine s'enfuit alors en volant par la fenêtre et on ne l'a plus jamais revue, même si certains disent qu'elle revient encore certains soirs dans les ruines du château...

Après avoir entendu la légende, nous avons eu la chance de pouvoir monter tout en haut de la tour Mélusine. La vue était magnifique !



Pour finir cette journée en beauté, comme nous avons des bottes nous nous sommes amusés à **sauter dans les flaques d'eau** ! Nous avons aussi partagé un bon **gâteau au chocolat** avec les grands pour le goûter !

